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La Camera di commercio: «Presto si vedranno gli effetti devastanti sulle imprese, 
impossibile pensare all'organizzazione» 

Crisi Covid, cancellato l'Autunno Pavese 
 

PAVIA 

Non si farà l'edizione numero 68 dell'Autunno Pavese. L'emergenza Covid-19, trasformatasi, dopo il lockdown, 

in un'emergenza economica, travolge anche le più consolidate tradizioni. Perché, spiega il presidente della 

Camera di commercio Franco Bosi, le misure anti coronavirus imporrebbero di pensare all'organizzazione già 

da ora e l'incertezza del momento, con imprese in forti difficoltà, non lo consente. E così la storica rassegna di 

prodotti enogastronomici, la più grande vetrina di eccellenze locali organizzata sul territorio provinciale, 

quest'anno non andrà in scena ed è la prima volta da quando vide la luce nel lontano 1952. Anzi dal 1948, 

data di inaugurazione della prima manifestazione che, allora, prendeva il nome "Fiera del Regisole" e che si 

teneva al castello Visconteo dove rimase fino al 1960. Nel '61 venne spostata al Palazzo Esposizione, già 

ribattezzata "Autunno Pavese".  

TROPPE INCERTEZZE 

Una scelta dolorosa, quella dell'ente di via Mentana, ma necessaria. Una decisione che tiene conto della 

situazione attuale, ma soprattutto di quella futura, con lo spettro di un autunno "caldo" 

proprio sul fronte economico. Perché sarà dopo l'estate che la crisi post lockdown 

mostrerà tutti i suoi effetti e si sarà costretti a fare la conta dei danni. Ne è convinto il 

presidente Bosi che non solo sostiene come in autunno «si vedranno le ripercussioni 

reali di questa emergenza sulla nostra economia», ma sottolinea anche come sia 

indispensabile «indirizzare risorse mirate alle imprese in difficoltà». «Il momento è 

molto incerto e le misure anti Covid imporrebbero di organizzare l'evento già da adesso - spiega il presidente -

. Non si è ancora trovato un vaccino, il virus non è stato debellato ed esiste il rischio di una seconda ondata 

proprio in autunno. Risorse e sforzi organizzativi potrebbero quindi essere vanificati. È di fatto impossibile 

prefigurare scenari futuri, gli stessi espositori potrebbero decidere di non partecipare e la prossima edizione 

rischierebbe di non avere il consueto successo». Insomma non ci sono le condizioni per la sessantottesima 

edizione di una manifestazione che si pone soprattutto l'obiettivo di valorizzare i prodotti enogastronomici 

locali e quindi di promuovere le aziende della provincia di Pavia.  

IMPRESE IN DIFFICOLTA 

'Le aziende ora sono in difficoltà. «La Camera di commercio - sottolinea Bosi - è la casa delle imprese e ha il 

dovere di sostenerle. Per questo si dirotteranno le risorse, destinate all'Autunno Pavese, a quelle che 

necessitano di essere aiutate con misure concrete. Molte di loro in questi mesi sono state costrette a fermarsi 

e alcune, a causa delle regole sulla sicurezza e sul distanziamento, potrebbero scegliere di non ripartire. Ecco 

perché diventa indispensabile mettere in atto un sostegno mirato, soprattutto nel prossimo autunno».  
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La decisione 
 

Bosi: «Le risorse dirottate al sostegno delle aziende» 
 

La decisione di annullare la sessantottesima edizione dell'Autunno Pavese dovrà essere sottoposta al vaglio 

della giunta e del consiglio camerale, ma il presidente della Camera di commercio Franco Bosi parla di «scelta 

dolorosa ma inevitabile». Il post Covid e le conseguenze dello stop forzato per molte attività ha infatti costretto 

l'ente di via Mentana a rivedere il piano promozionale, a rivalutare le risorse, a ripensare ai programmi della 

Camera. Di tutto questo dovranno discutere giunta e consiglio, perché bisogna fare i conti con un'emergenza 

economica che, in poco tempo, ha travolto parte del sistema produttivo nazionale e provinciale. E l'ente 

camerale, che conta circa 58mila imprese iscritte, deve valutare gli interventi da mettere in campo per 

sostenere quel sistema. «Abbiamo già stanziato, con Unioncamere Lombardia, risorse per abbattere i tassi di 

interesse per le micro, piccole e medie imprese, 800mila euro, a fondo perduto, per agevolare quelle pavesi 

nell'ottenere liquidità - spiega Bosi. 
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Sono stati messi a disposizione 200mila euro, oltre ai 200mila della Regione, per sostenere i costi per riaprire 

in sicurezza. Altri fondi verranno stanziati nei prossimi mesi, in base a quanto previsto nel nuovo piano 

promozionale. È chiaro che si tratta di uno sforzo economico importante per la Camera di commercio che ha, 

come priorità, il supporto alle proprie imprese. Per questo si è deciso di rinviare l'Autunno Pavese al prossimo 

anno, quando le condizioni saranno diverse, e concentrare la nostra attenzione sulle aziende del territorio che 

vanno aiutate per superare questa crisi, evitando dispersioni di risorse. Ci sono attività, soprattutto quelle 

legate al commercio o agli alberghi che, più di altre, sono state segnate dal lockdown».  
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Link utili 

 

 

Archivio rassegna stampa sede di Pavia 

https://www.assolombarda.it/governance/sede-di-pavia/dicono-di-noi 
 

 

Ultimi aggiornamenti 

https://www.assolombarda.it/ultimi-aggiornamenti 
 

 

 

 

 

 

 

 

                     

https://www.assolombarda.it/governance/sede-di-pavia/dicono-di-noi
https://www.assolombarda.it/ultimi-aggiornamenti
https://twitter.com/Assolombarda
https://www.facebook.com/Assolombarda
https://www.linkedin.com/company/assolombarda/?originalSubdomain=it
https://www.instagram.com/assolombarda/
https://www.youtube.com/user/AssolombardaTV
Zanoni.Renato
Casella di testo
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